

Asamblea General Ordinaria

Mayo 2015



En la ciudad de Valencia, a 7 de mayo de 2015

En el día de ayer se celebraron en Madrid la Junta de Gobierno y a continuación la Asamblea General de UNALT.

Esta asamblea, a la que honró con su presencia el Presidente de honor, D. Dionisio Gracia Fajardo, se celebró como no podía ser de otra manera en un fantástico clima de cordialidad y compañerismo.

Se abrió la misma con un minuto de silencio por la ausencia de uno de los miembros más relevantes de nuestra Junta, D. Marino Esteban, fallecido el pasado año y al que hay que rendir un afectuoso homenaje.

Hombre honesto y luchador, defensor del taxi y buen compañero, siempre dispuesto a ayudar a los demás, dejó un recuerdo difícil de borrar entre nosotros.

Tras dar la bienvenida a los nuevos miembros, D. Manuel Arnaldo de Asotaxi, D. Josep Casafont de Cataluña y D. Francisco Rey de Canarias, pasamos a los habituales puntos de presentación de cuentas y presupuestos que se aprobaron por todos los miembros. A

continuación se hizo un informe exhaustivo de la situación actual del sector en España, los efectos devastadores que las sentencias de los tribunales están produciendo en aplicación de lo que liberalizó la Ley Omnibus y la situación de la tramitación del ROTT en lo referente al taxi.

Se felicitó a nuestra asociación de Madrid AMT, representada por su presidente D. Felipe Baeza por lo que ha sido el gran triunfo hasta la fecha en el tema de UBER en España, logrado por ellos en los tribunales.

A continuación el Presidente planteó una propuesta, en la que se lleva trabajando ya algún tiempo. La creación de una Confederación Nacional en la que participarán al 50% UNALT y FEDETAXI y que consolidará el liderazgo de nuestra organización en el taxi de nuestro país.

No se puede obviar la situación de desmantelamiento de la CTE a causa de su situación económica y, por este motivo y ante la experiencia demostrada de que solo la unidad da la fuerza, se plantea la creación de esta nueva organización que abre sus puertas a todas las organizaciones de España que deseen integrarse.

Tras un amplio debate, su constitución fue apoyada por la Junta de Gobierno y la Asamblea y se encomendó al Presidente su gestión.

Sin otros asuntos que tratar, se dio por finalizada la asamblea.

A continuación se celebró una comida de hermandad, que puso sobre la mesa no solo el menú, sino la cordialidad y buen ambiente entre todos los asistentes.

Se rindió homenaje una vez más a D. Dionisio Gracia, quien con una trayectoria profesional intachable y con su trabajo ha conseguido logros para todo el sector en general y para Cataluña en particular, en especial en estos últimos años debido a los problemas por los que atravesó la Federación Catalana, afortunadamente superados.

Un año más, esta reunión nos supo a poco porque sobre todo fue un encuentro de compañeros y amigos.